
  

【会議録】 

会議名 令和２年度 第１回鹿屋市スポーツ推進審議会 

日時 令和２年６月 30日（火） 14時 00分～15時 00分 

会場 鹿屋市役所３階 庁議室 

出席者 

  

委員  原口委員、森委員、遠矢委員、堀内委員、安達委員、 

村山委員、八木委員、北村委員、窪田委員 

鹿屋市 中西市長、中市民生活部長 

市民スポーツ課 川越課長、上椙補佐、釘田係長、黒木主事 

会長、副会長

の選任 

会 長 原口委員 

副会長 堀内委員 

議 事 

内 容 

報告事項 令和２年度市民スポーツ課の施策について 

協議事項 第２期鹿屋市スポーツ推進計画の策定について 

結 果 

まとめ 

第２期鹿屋市スポーツ推進計画の策定に係る策定理由、方針、体制、スケジュール等

について原案のとおり了承された。 

概要 

主な意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【主な質疑等】 

 報告  令和２年度市民スポーツ課の施策について 

 委員 

 ８月９日・10日にかのやマウンテンバイカーズ FES.2020を開催することになってい

るが、コロナ禍のなかで他の競技についても九州大会を開催して大丈夫か。 

 事務局 

 かのやマウンテンバイカーズ FES.2020については、新型コロナウイルス対策を講じ

たうえで、開催することとして、参加者に対しても注意事項等を要項に記載し、募集

を開始したところである。他の競技についても各競技団体が示しているガイドライン

を遵守したうえで、検討いただきたい。 

 

 委員 

 西原健康運動公園テニス場の改修工事設計を今年度行うこととなっているが、工事

が終わるのはいつごろか。 

 事務局 

 今年度は改修工事設計のみで、実際に工事に着工するのは来年度からの予定である。 

 

 委員 

 ジュニアアスリートの競技力向上とあるが、主にどのような選手が対象となり、ど

のように競技力を向上させるのか。 

 事務局 

 県指定の強化選手のなかで市内在住もしくは、市内に通学している選手に鹿屋体育

大学のスポーツパフォーマンス研究センターを活用し、各種測定結果に基づくフィー

ドバックを行っている。 

 また、その他、指導者向けセミナー等を開催し、指導者の指導力向上にも取り組ん

でいる。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事  第２期鹿屋市スポーツ推進計画の策定について 

事務局 

週に１回以上スポーツをする人が 65％を超えることを目標としている。 

スポーツを行う人が増えるためにはどうすればよいのか、委員に助言をいただき

たい。 

委員 

１人でスポーツを続けようとするとなかなか続かないが、ママさんバレー等、何

人かでグループを組み、みんなで楽しくできればスポーツを続けられるという声は

よく聞く。 

  また、運動サークル等で専門の指導者に教えていただけると、やる気や、やりが 

いが出て、続けることが出来ると思う。 

委員 

 女性はサロンやサークル等比較的活発に活動できているのではないかと思うが、

男性がなかなかスポーツができていないように感じる。 

 鹿屋市では、グラウンド・ゴルフ等盛んに行われているスポーツもあり、是非参

加してほしいと思う。 

 

委員 

鹿屋市では昨年パラスポーツフェスタを開催し、障害者スポーツにも取り組んで

いる。健常者と障害者の壁を無くしていければと思う。 

委員 

 障害者スポーツやスポーツフェスタ等、市で取り組んでいるスポーツ振興に関す

ることや、鹿屋体育大学での取り組み等市民に向けてもっと PRをする必要があると

感じる。 

 委員 

  市内で開催されるスポーツイベントになかなか参加することができていない現状 

がある。各委員をはじめ市民のみなさんに是非積極的に参加していただきたい。 

 


